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 По версии следствия, теракт в Ставрополе совершили скинхеды. Погибли семь человек

 Парламент
Бюджетный пирог
На очередНом заседаНии законода-
тельного собрания челябинской области, 
состоявшемся в четверг, депутаты вновь 
перекраивали бюджетный пирог.

Изменения в соответствующий закон обуслов-
лены получением дополнительной федеральной 
помощи и включением в казну остатков неис-
пользованных в прошлом году трансфертов. 
При этом доходы увеличились на 660 миллионов 
рублей, а расходы – на 959. Обновленные параме-
тры бюджета Южного Урала теперь выглядят так: 
доходы – 65,7 миллиарда рублей, расходы – 77,3. 
Он по-прежнему остается дефицитным, в нем зияет 
финансовая прореха в 11,5 миллиарда рублей.

Произойдет перераспределение в ассигновани-
ях бюджета-2010. Будет выделен один миллиард 
рублей на строительство дорожных развязок 
в Челябинске. Как заверил, комментируя этот 
факт, председатель Законодательного собрания 
Владимир Мякуш: «Это – только начало большой 
работы!» Дороги и развязки предполагают ремон-
тировать и строить заново не только в крупных 
городах региона, но и в сельской глубинке.

На заседании Законодательного собрания шла 
речь и о стимулировании инвестиционной дея-
тельности. Министр экономического развития 
Елена Мурзина утверждала, что инвестицион-
ная активность в регионе упала. Инвестиции в 
основной капитал уменьшились на 24,1 про-
цента и составили 138,1 миллиарда рублей. 
Объем иностранных инвестиций снижен на 
19,2 процента (что в деньгах составляет 2,6 
миллиарда долларов США). Меньше, практиче-
ски на треть (по сравнению с 2008 годом), стали 
вводить в действие жилые дома. Строительный 
рынок очень пострадал в кризис.

Кстати, о вводе долгожданных строек. Из 
сообщения на заседании Законодательного 
собрания министра здравоохранения области 
Виталия Тесленко стало известно, что открытие 
федерального кардиоцентра в Челябинске, кото-
рое все так ждут, состоится 1 сентября. А уже 24 
июля на объекте начнет работу государственная 
комиссия по приемке здания в эксплуатацию.

Также на заседании председателю област-
ного парламента Владимиру Мякушу была 
вручена медаль регионального значения – «За 
законотворческую деятельность».
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Нельзя сидеть на деньгах и ждать,  
что все стабилизируется. Необходимо  
инвестировать в перспективные отрасли.

Столько безработных  
было зарегистрировано  
в России  
в апреле 2010 года

Владимир ЯКУНИН, глава ОАО «РЖД»

6,1
миллиона

Ищем таланты
Редакция «ММ» приглашает студентов 

магнитогорских вузов попробовать свои 
силы на журналистском поприще в период 
летних каникул.

Собеседование – каждый четверг в ак-
товом зале редакции (пр. Ленина, 124/1) с 
15.00 до 17.00.

Почему мы состоим  
в политической партии «Единая Россия»

Партбилет  
не тоннами измерен

еВГеНиЙ ТеФТеЛеВ, глава города магнитогорска, член политсовета челябинского 
регионального отделения партии «единая россия»:

– Быть или не быть в «Единой России»? Такой вопрос для меня никогда не стоял. Где 
же еще может находиться человек, который был очевидцем создания партии? Можно 
даже сказать, стоял у истоков. Несколько лет назад я принимал участие в первом съезде партии, которая тогда 
еще называлась «Единство».

Нахожусь в ее рядах, потому что цели и задачи, которые ставит перед собой «Единая Россия», отвечают потреб-
ностям людей. Достаточно напомнить о программах, которые мы реализуем. У всех на слуху забота о ветеранах, 
укрепление семьи, развитие физкультуры и спорта, строительство дорог, модернизация ЖКХ. Все, что делается 
в рамках этих проектов, повышает уровень жизни россиян, способствует процветанию страны.

Часто приходится слышать: хорошо «Единой России» говорить о достижениях, ведь она является пра-
вящей, а в ее рядах состоят и мэры, и губернаторы. Не согласен с такой постановкой вопроса. Победы, 
которые одерживает «Единая Россия», не сами собой приходят. Они – результат повседневной работы, и 
высокая оценка, которую выставляют избиратели, неслучайна. В общем, говорить о том, что «Единая Рос-
сия» является правящей партией, не совсем правильно. Просто ее представители пользуются наибольшей 
поддержкой населения.

аЛеКсаНдр КарЛиН, губернатор алтайского края:
– Результаты моего вступления в «Единую Россию» нельзя измерить рублями, тоннами, километрами. 

В этих единицах они не измеряются. Но я считаю, что это – на пользу краю. И решение о вступлении 
в партию принимал, руководствуясь интересами края, а не своими карьерными соображениями. От-
ветственно заявляю, что партийную карьеру делать не собираюсь, занимать высокие посты в партии 
не стремлюсь. Но считаю, что Алтайский край должен ощущать себя частицей единого экономического 
и политического пространства России. В этом смысле мы должны понимать реальные политические 
расклады. И членство в «Единой России» позволяет более эффективно защищать интересы Алтайского 
края в федеральных структурах.

  милосердие

Поможем Ане
У аЛеНиНоЙ аНи 2005 года рож-
дения сахарный диабет первого 
типа.

Требуется установить аппарат (инсу-
линовую помпу), который контролирует 
состояние сахара в крови. Стоимость 
лечения составляет около 450 тысяч 
рублей. Личных сбережений у семьи на 
сегодня нет, так как на диагностику были израсходованы кредитные 
средства.

Семья в одиночку не в состоянии решить эту проблему и собрать 

необходимую сумму на лечение единственной дочери.
Просим всех откликнуться. Помочь семье Алениных можно, пере-

числив денежные средства на расчетный счет Магнитогорского город-
ского благотворительного общественного фонда «Металлург».

Реквизиты:
455021, Челябинская область,
г. Магнитогорск, пр. Сиреневый, 12.
Тел./ факс (3519) 40-12-57, 40-42-39
Р/сч. 40703810900000100061
в «КУБ» ОАО г. Магнитогорска
Кор. сч. 30101810700000000949
БИК 047516949  ИНН 7445040057
КПП 744501001                 ОКПО 21503219
ОКОНХ 98600  ОКАТО 75438369000
ОГРН 1027400001386 КБК нет
Формулировка для платежного поручения: «Благотворительное по-

жертвование на операцию Алениной Анны». НДС не предусмотрен.


